

Vibrant TAKAKOU 2025

活力ある高工

5月30日(金)

卒業生と語る会

5月30日(金)に3年生対象に卒業生と語る会を行いました。各学科の卒業生数名を講師として招き、今年度は対面で実施ができました。各会場に分かれて先輩方の体験談などから進路決定のアドバイスをもらいました。



機械工学科



電子機械工学科



電気工学科



建築インテリア工学科

今回の卒業生と語る会を通して、私は就職についての理解がより一層深まりました。今まで、私の就職についてのイメージは漠然としていましたが、実際に働いてみてどうだったかなど、先輩たちの実体験を聞かせていただくことで、就職へのイメージが形となってきました。

機械工学科 3年生

貴重な話を聞くことができました。具体的には面接で何を聞かれたか、面接の雰囲気、高校卒業までに身につけておくとよいことなどについて聞くことができました。今回の卒業生と語る会は進路を決定する上で、とても参考になりました。

電子機械工学科 3年生

今回の卒業生と語る会では、会社の事業内容について具体的に知ることができました。特に、働く環境やチームワークの大切さを改めて感じました。質問をして、働くことについて一層興味を持ちました。今後の就職活動において、今回学んだことを活かしていきたいです。

電気工学科 3年生

卒業生の皆さんのが高校生活や進路決定までの体験談はとても参考になりました。自分の将来についてさらに真剣に考える良い機会になり、すぐにできることから1つひとつ行動に移していきたいと思いました。

建築インテリア工学科 3年生